
例会日 会員数 出席

7月11日 36 36

出席率に
用いる数 ％

36 100.0

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★

出席報告

例会報告（平成25年7月11日） 会長挨拶

18：30　点鐘　　　　　　　  　　 　　古西会長

　 ロータリーソング「我等の生業」

　「四つのテスト」唱和

　 会長挨拶・会務報告　　　　　　　　古西会長

 　幹事報告　　　　　　　　　　　　　秋葉幹事

　 ニコニコボックス　　　　　　　　　親睦担当

　 出席報告　　　　　　　　　　　　　出席担当

　 点鐘　　　　　　　　　　　　　　　古西会長

前会長・幹事慰労会　　 司会進行　　　秋葉幹事

　前会長幹事挨拶

　盾の贈呈

　乾杯 　　 　　   第46代会長　　小林定雄会員

夜間移動例会及び慰労会

（於 あづま庵）

皆さん今日は。本日は、例会終了後に前年度会長・

幹事慰労会を行います。今までですと、慰労会は年

度の終わりに行っておりましたが、任期中より大役

を終えてからの方が、気持ちもゆっくりできるかと

思い、今年度に行わせていただきます。

それと本日、今年度一回目のおにぎり会を開催いた

しました。一日中、非常に暑く、熱中症になるん

じゃないかと心配しました。そんな中、川島会員、

内田会員の80代の大先輩方も18ホール無事にラウン

ドでき、本当に素晴らしいと思いました。

今年度、社会奉仕事業のひとつとして、横芝小学校

へテントを寄付することになっております。このテ

ントの寄付にあたり、小学校の先生とお話しをさせ

ていただいた際に、既存のテントの老朽化と子供た

ちが運動会等の屋外での授業の時に熱中症対策とし

てテントの数が足りないということでした。

私が子供の頃でしたら、熱中症という病気も知ら

ず、外を駆け回っていたと思います。しかし、今日

の暑さは確実に昔より暑いと思いました。これも地

球温暖化の影響でしょうか？

この後、慰労会がありますので、わたしの挨拶はこ

れで終わりにします。

今日は暑い中、一日お疲れ様でした。
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ニコニコボックス

川島宭君

　　…二矩子夫人が担当した母校東金高校同窓会

　　　観劇会において総勢170名の参加者を得て大

　　　盛会の内に無事終了することが出来たので

青柳誠君・小野田行伸君

　　…おにぎり会 お疲れ様でした

越川博光君・椎名鐐一郎君・越川忠君・土屋俊夫君

鈴木恭一君・小林定雄君・前川成吉君・古西弘和君

行木英夫君・伊藤元雄君・秋葉講一君・高田一行君

小杉秀文君・倉石昌治君・花澤昇一君

　　…会長幹事お疲れ様でした

本日計 　27,000円

累　計   85,000円

成田空港南RC 親睦ゴルフコンペの報告　　　平成25年7月11日(木)　京カントリークラブ

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ｺﾞﾙﾌ同好おにぎり会会長　内田裕雄

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　〃　　　　会計　向後雅生

猛暑の中にもかかわらず12名のご参加を頂きありがとうございました。

今回は前石田会長、渡辺幹事の慰労と、新古西会長、秋葉幹事就任のお祝いを兼ね、

ゴルフコンペを開催致しました。就いては下記の成績で終了できました。

尚、ベスグロ同スコア３名になり年令の上位を選びました。

優　勝  　向後　雅生

準優勝　　小野田行伸

３  位　　鈴木　恭一

４　位　　古西　弘和

５  位　　内田　裕雄

６　位　　石田　喜一

  ﾍﾞ ｽ ｸﾞ ﾛ    　　向後　雅生

　ﾆ ｱ ﾋﾟ ﾝ 2番     鈴木　恭一

　　 〃 　 5番　　 内田　裕雄

　　 〃 　11番　　 小野田行伸

　ﾄﾞ ﾗ ｺ ﾝ 8番     向後　雅生

　   〃　 16番     石田　喜一

　７  位　　青柳　　誠

　８　位　　高田　一行

　９　位　　越川　　忠

　10  位　　越川　博光

　11　位　　川島　　宭

　12　位　　渡辺　孝文

左から/渡辺孝文前幹事･石田喜一前会長おつかれさまでした
　　　　　　　　　　　　　　　　　古西弘和会長

乾杯
第46代会長　小林定雄会員

内田裕雄君

　　…おにぎり会 参加ありがとうございました

向後雅生君

　　…おにぎり会 優勝させて頂きました！

石田喜一君　…一年間ありがとうございました

小川佐内君　…会長幹事お疲れ様でした

　　　　　　　シーブリーズ7/10で20周年

渡辺孝文君　…一年間お世話になりました


